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今回沖縄平和行進の活動に初参加させてもらいました。 

2000 人を超える方々と共にシュプレヒコールなどをしながら普天間基地周辺を歩かせ

てもらいましたが、足がパンパンになるほど基地の敷地がどれほど広いものなのか、

こんな街中に基地があり当たり前のようにオスプレイなとが飛行してると考えるとか

なり不安な気持ちになるのが共感できました。 

そして視察をいくつか行きましたが、その中でも海軍豪の視察はいろいろな当時の写

真や資料を見さしてもらい、特に実際に使われていた銃や制服などが展示されている

ところはその当時を想像すると見ていられたくなるほどショッキングなものでした。 

今まで沖縄は楽しい観光地というイメージが正直なところでしたが、二度と戦争を起

こさせない、武力を持たない日本を作るために精一杯活動されているということを今

回の活動を持って知ることができました。 

 

 


